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2686回　2010年7月1日　例 会 於：小松グランドホテル

★ バッジ交換

■会長挨拶・報告　堀　伸市

★ ゲスト 並びに ビジター紹介

★ 依属状贈呈

　本年度、小松ＲＣは創立５５周年を迎えます。また、小松市も市制７０周年を迎え

ます。この記念すべき節目の年に当クラブの歴史と歩みを振り返り、一年間奉仕の理

想のもと、クラブ運営に一生懸命に取り組んで参りたいと思いますので、会員の皆様

方のご指導ご協力宜しくお願い致します。

　本年度のＲＩテーマは「地球を育み、大陸をつなぐ」となっています。また、ＲＩ会長は「ロータリーがロ

ータリークラブの連合体である」さらには「ロータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明すること」と

「ロータリアンにロータリーの原則の重要性を再認識してもらうこと」と二つの目標も掲げています。当クラ

ブではＲＩテーマを十分認識して、会員同志「絆を深め広げよう」と奉仕活動に取り組みたいと考えています。

卓話卓話卓話  クラブアッセンブリー「新年度における方針と事業内容について」

新旧会長・幹事

バッジ交換・贈呈

杉本   雅規  会員
（地区ロータリー財団委員会  委員）

蓮井   正樹  会員
（地区米山記念奨学会委員会  委員）

杉木   正人  会員
（地区会員拡大増強委員会  委員）

白　   美  娜 様
ぺく　　　　 み　　 な

（７月米山奨学金贈呈）

堀会長・宮城副会長・中西幹事・杉本会計・生水会場監督・出口職業奉仕委員長



★ 定時総会   〈議長〉堀　会長

堀　伸市
本日より小松ＲＣ第５６代会長を務めさせて頂
きます。至らぬ点も多々あると思いますが、１
年間会員の皆様のご指導ご支援をお願い致しま
す。角谷直前会長、杉本直前幹事、１年間ご苦
労様でした。

中西　忠彦
本日より堀丸の出航です。船長の補佐を力いっ
ぱいして参りますので会員の皆様のご協力も宜
しくお願い致します。

宮城　敏子
副会長を仰せつかりました。１年間宜しくお願
い致します。

角谷　俊隆
２０１０年７月１日、堀丸の年度始めの初日か
らのスタート。縁起が良くて勇ましくて本当に
おめでとうございます。素晴らしい航海になり
ますよう元気で明るく頑張って下さい。

杉本　雅規
今年度、会計をさせて頂きます。宜しくお願い
します。堀会長、中西幹事、１年間ガンバって
ください。中西幹事、解らない事があれば何で
も聞いて下さい。いつでも夜、あけておきます。

野尻　順滋
堀年度が実り多い１年でありますように。

塚本　幹雄
堀会長のもと、新しい年度が始まります。素晴
らしいクラブ活動になる事を期待し、また祈念
致します。また、５５周年の実行委員長として
理事に選任されました。頑張りますので、ご支
援、ご指導の程宜しくお願いします。

西木戸秀幸
堀会長１年間小松ロータリーのために努力して
下さい。

那谷　忠雄
堀丸の出航に心より声援を送ります。

中川　公三
６月の誕生祝い有難うございました。

本田　外男
堀年度、国際奉仕委員会のお世話を致します。
宜しくお願い致します。特にロータリーの伝統
的な行事であります国際青少年交換プログラム、
ロータリー財団、米山奨学会へのご協力をお願
い致します。各々の委員長及び委員の方々が個
別にお願いにあがると思います。ご協力を。

生水　敏雄
今年度、会場監督をさせて頂くことになりまし
た。皆様のご協力とご鞭撻を何卒宜しくお願い
致します。

出口　勲
堀会長の下、職業奉仕委員長を務めさせて頂く
ことになりました。皆様どうぞ宜しくお願い申
し上げます。

ニコニニコニコBOX

★ 7月1日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 42名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.67％例 会 報 告

2687回　2010年7月8日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　本日は能美ＲＣ、加賀ＲＣ、小松東ＲＣ、小松シテイＲＣの会長、幹事の皆様ようこそ。
一年間宜しくお願い致します。
　７月６日平成２２年度ジャパンテント小松市実行委員会の総会に出席しました。ホスト
ファミリーの募集中ですので会員の皆さんのご協力お願いします。昨日、小松ＲＡＣ第一
例会に出席しました。本年度より能美ＲＡＣの４名が加わり１２名でスタートしました。
今回、本田会長の所信表明が行われました。

２００９～２０１０年度 決算報告
杉本前年度幹事

２００９～２０１０年度 監査報告
吉田功監査委員

２０１０～２０１１年度 予算審議
中西幹事

卓話卓話卓話  クラブアッセンブリー「新年度における方針と事業内容について」

西クラブ奉仕委員長・澤矢クラブ会報委員長・本田国際奉仕委員長・蓮井正樹米山奨学会委員長

本村社会奉仕委員長



★ 入 会 式

★ 表敬訪問のご挨拶

2688回　2010年7月15日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　今年の梅雨は日本列島に梅雨前線の停滞により、７月に入り全国各地で大きな雨が降り、土砂災害、道路の
冠水、河川の氾濫等、大きな被害が出ています。梅雨明けは多分７月２０日前後になると思います。特に梅雨
明け前の雨は集中的に多量の雨が降ることがありますので注意してください。先週の例会で発表しました川腰
栄一さんの入会の件ですが、本日入会の運びとなりました。この後、德田八十吉さんと共に入会式を行います。

能美ＲＣ  会長  高木雅宜様
小松ロータリークラブの皆様、ご挨拶に参り
ました。宜しくお願い申し上げます。

能美ＲＣ  幹事  宮崎豊基様
小松ロータリークラブの皆様、本年も何卒宜
しくお願い申し上げます。

加賀ＲＣ  会長  田中知憲様
表敬訪問に参りました。貴重な時間を頂き有
難うございました。本年一年宜しくお願い致
します。

加賀ＲＣ  幹事  西村冨美義様
本年も小松ＲＣの皆様方には宜しくお願い致
します。

小松東ＲＣ  会長  牛村章雄様
表敬訪問に参りました。小松ＲＣの皆様には、
創立５５周年おめでとうございます。一年間
宜しくお願いします。

小松東ＲＣ  幹事  小山英一様
小松クラブの皆様、創立５５周年節目の年度
おめでとうございます。堀会長さん、中西幹
事さんを中心に実り多き年になることを心よ
りお祈り申し上げます。私達も牛村会長を中
心に頑張ります。共に協力し、良い年にしま
しょう。

小松シテイＲＣ  会長  大杉忠夫様
本年度会長を務めさせて頂きます。皆様宜し
くお願い致します

小松シテイＲＣ  幹事  村上正之様
小松ＲＣの皆さん、一年間宜しくお願いしま
す。

堀　伸市
本日は多くの皆様に表敬訪問を頂き有難うご
ざいました。能美ＲＣ会長高木様、幹事宮崎
様、加賀ＲＣ会長田中様、幹事西村様、小松
東ＲＣ会長牛村様、幹事小山様、小松シテイ
ＲＣ会長大杉様、幹事村上様、ようこそ、一
年間おつきあい宜しくお願いします。

宮城　敏子
今日は、４ロータリークラブの会長幹事の皆
様、表敬訪問を戴き有難うございます。一段
と賑やかな席になりました。有難うございま
した。

野尻　順滋
能美、加賀、小松東、小松シテイＲＣの会長
幹事の皆様、今日は表敬訪問を頂き有難うご
ざいます。

西　正次
堀年度、クラブ奉仕委員長を担当します。一
年間宜しくお願い致します。

蓮井　正樹
今年も地区の米山委員になりました。一年間
宜しくお願いします。

本村　公志
堀年度のもと、社会奉仕委員長に任ぜられま
した。大きな事業成功させたいと思います。

澤矢　豊伸
今年度クラブ会報を担当させて頂きます。皆
様宜しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・7／1　新旧合同理事会　堀、野尻、宮城、中西、杉本、生水、角谷、出口、本村、北村、中田、澤矢、西沢、
　　　　　　　　　　　　　　谷内、橋浦、吉田弘、原後、丸山、嶋田会員

★ 7月8日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 40名　 ・欠席数 23名　・出席率 63.49％例 会 報 告

〈紹介者〉那谷　忠雄 会員
中田　一於 会員

能美ＲＣ

会長：高木　雅宜 様
幹事：宮崎　豊基 様

加賀ＲＣ

会長：田中　知憲 様
幹事：西村冨美義 様

小松東ＲＣ

会長：牛村　章雄 様
幹事：小山　英一 様

小松シテイＲＣ

会長：大杉　忠夫 様
幹事：村上　正之 様

德田八十吉 新入会員

〈紹介者〉斉藤　　浩 会員
中西　忠彦 会員

川腰　栄一 新入会員



堀　伸市
本日でクラブアッセンブリーが修了しました。
各委員長のもと、各事業を執り行いますので、
会員皆様のご協力宜しくお願い致します。德田
さん、川腰さん、入会おめでとうございます。
今後のご活躍をご期待いたします。

中西　忠彦
德田さん、川腰さん、入会おめでとうございま
す。ロータリーを楽しめるようにして下さい。
先週は、上海からの便が遅れてしまい例会に間
に合いませんでした。ビジターが大勢いたよう
ですが残念です。

宮城　敏子
德田八十吉様入会おめでとうございます。川腰
栄一様入会おめでとうございます。今後のご活
躍を期待致します。それから会場監督の生水さ
ん、会場委員の皆さん本当に毎回感謝していま
す。タスキをかけて会場を回っていただくとシ
マリます。いつまでも宜しくお願い致します。

杉本　雅規
德田さん、川腰さん入会おめでとうございまし
た。二次会楽しみにしています。１０年間皆出
席表彰と記念品ありがとうございました。今日、
中田さんの盃で美味しいお酒を呑みたいと思い
ます。

岡田　靖弘
所用のため早退します。德田さん、川腰さん入
会おめでとうございます。

中田　一於
堀年度の会員増強委員長を務めさせて頂きます。
会員の皆様のご協力を頂きながら増強に務めて
参りたいと思いますので宜しくお願いします。
德田八十吉様、川腰栄一様ご入会おめでとうご
ざいます。楽しいロータリー活動をお祈りしま
す。

野尻　順滋
４代德田八十吉さん、ご入会おめでとうござい
ます。私がＲＣに入会した時は、３代八十吉様
が会長で、その後公私にわたり大変お世話にな
りました。川腰栄一さん、ご入会おめでとうご
ざいます。つい先日までお父様には何かとご指
導いただきました。お二人の今後のご活躍をお
祈り致します。

那谷　忠雄
德田八十吉様、川腰栄一様、ご入会おめでとう
ございます。２５年皆出席表彰有難うございま
した。まだまだ記録を伸ばすつもりで頑張りま
す。

新谷　紀栄
お陰様で３０年間皆出席の表彰を戴き有難うご
ざいました。これも皆様方の応援の賜物と思っ
ております。また新しく入会された德田さん、
川腰さんおめでとうございます。これからも宜
しくおつきあいを！

蓮井　正樹
１１年連続皆出席祝、ありがとうございます。

本村　公志
新世代、ＩＡＣ、ＲＡＣの各委員長様、堀会長
のもと頑張って下さい。德田様、川腰様入会お
めでとう。

新滝　淳子
德田さん、川腰さんご入会おめでとうございま
す。德田さんも、川腰さんもお父様には大変お
世話になりました。小松ＲＣの新しい風となり
そうで、とっても嬉しいです。まずは出席頑張
って下さい。

法師善五郎
德田会員、川腰会員ご入会おめでとうございま
す。

北村　茂
新世代、ローターアクト、インターアクト、一
年間宜しくお願いします。

安藤　昌男
德田様、川腰様ご入会おめでとうございます。
これからも宜しくお願い致します。

福島　徹
本年度インターアクト委員長を担当することに
なりました。宜しくお願い致します。今月末よ
り沖縄のインターハイの観戦に行って来ます。
今話題の本田圭祐君の出身校であります星稜高
校サッカー部です。皆様の応援も宜しくお願い
致します。

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・7／8　　小松ＲＡ例会　　堀、本村、北村、中澤会員
・7／10　地区　会員拡大増強委員長会議　中田会員
・7／13　第１回ミニフォーラム　安藤、原後、小林幹雄、小林朋子、丸山、宮城、本村、中川、中西、那谷、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 西、岡田、新滝、生水、杉木、山田、山本、安井、湯浅外志男会員

★ 7月15日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 65名　・出席数 49名　 ・欠席数 16名　・出席率 75.38％例 会 報 告

★ ２００９～２０１０年度 皆出席表彰

杉本   雅規  会員 那谷　忠雄  会員 新谷　紀栄  会員

卓話卓話卓話  クラブアッセンブリー「新年度における方針と事業内容について」

西沢プログラム委員長・中田会員増強委員長・数左親睦活動委員長・安井ロータリー財団委員長

北村新世代委員長・福島インターアクト委員長・松多ローターアクト委員長

塚本５５周年実行委員長

・  ５年　 岡田　靖弘 会員
・１０年　 杉本　雅規 会員
・２５年　 那谷　忠雄 会員
・３０年　 新谷　紀栄 会員
・１０年　 丸山　宜伸 会員（通算皆出席）



堀　伸市
会員の皆様、暑い日が連日続いていますが、ど
うかお体をご自愛下さい。白美娜さん、ロータ
リークラブの夜の例会はいかがでしたか。一年
未満の会員の山田さん、杉木さん、德田さん、
川腰さん、一日でも早くロータリークラブに慣
れて下さい。

法師善五郎
多数ご来館有難うございました。時間の許す限
り、ご入浴、温泉をお楽しみ下さい。

角谷　俊隆
德田さん、川腰さん、入会本当におめでとうご
ざいます。これから大いに活躍下さい。

杉本　雅規
利き酒ははずれました。くやしい～。会計の役
職を利用して、本当のドンペリを買ったのか、
領収書を確認します。法師さん、今日は有難う
ございました。親睦委員会の皆さん、ご苦労様
でした。

宮城　敏子
今日は楽しい宴にしていただき有難うございま
した。ワインで勲章を３つ頂きました。新入会
員になったつもりで楽しかったァ。

川腰　栄一
これからロータリアンとして頑張ります。宜し
くお願いします。

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・7／11　地区米山委員会・カウンセラー研修会　蓮井正樹会員　・7／20　小松東ＲＣ例会　堀、中西会員
・7／21　小松ＲＡＣ例会　丸山会員　　　　　　　　　　　・7／22　加賀ＲＣ例会　　堀、中西会員

★ 7月22日（木）〈新会員歓迎夜間例会〉  於：粟津温泉 法師
　 ・会員数 65名　・出席数 50名　 ・欠席数 15名　・出席率 76.92％例 会 報 告

数左　從光
本年度は親睦委員長をさせて頂きます。頑張り
ますので宜しくお願い致します。

橋浦　隆
皆出席のペンを頂きました。有難うございます。
德田さん、川腰さん入会おめでとうございます。

丸山　宜伸
德田様、川腰様ご入会おめでとうございます。

松多　伸悟
今年度ローターアクト委員長を担当させて頂き
ます。一年間宜しくお願い致します。

斉藤　浩
本日は德田さん、川腰さんご入会おめでとうご
ざいます。今後益々のご活躍を祈念致しており
ます。

德田八十吉
入会させて頂きました。今後とも宜しくお願い
致します。

川腰　栄一
本日入会させて頂きました。有難うございます。
これからも楽しく活動させて頂きます。宜しく
お願い致します。

2689回　2010年7月22日　新会員歓迎夜間例会 於：粟津温泉  法師

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　先週土曜日、梅雨が明け連日３０℃以上の真夏日が続いています。どうかお体をご
自愛下さい。本日のゲストは、米山奨学生の白様です。夜の例会を楽しんで下さい。
７月２０日小松東ＲＣへ、本日は加賀ＲＣへ表敬訪問に参りました。なお、加賀ＲＣ
の例会場がパルシー聖城苑より長生殿に変更となりました。

〈開宴挨拶〉堀　伸市会長 〈新会員紹介〉数左親睦委員長 〈乾杯〉宮城敏子副会長 〈中締め〉野尻順滋会長エレクト

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX  7月末の累計金額
315,000 円!

７月誕生祝月誕生祝 8日
9日
14日

本谷芙美子 会員
上田　　真 会員
寺田　英夫 会員

25日
28日
29日

原後　二郎 会員
山田　真広 会員
法師善五郎 会員

★ 懇 親 会

　今年は会場を、小松エアターミナルビル２階レストランカリヨンにて、
出席者１９名で賑やかに。特に美味い食事でメニューも多く（岡田会員の
配慮）楽しく行うことが出来ました。毎月のミニフォーラムが待ち遠しく
なりました。是非皆さん参加を期待しております。

第１回ミニフォーラム開催 ７月１３日（火）

★７月誕生祝い


